

2024-02-23

Taboada acusa intimidación del gobierno capitalino; le notifican investigación por amenazas

Autor: Ximena Arochi

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/2/23/taboada-acusa-intimidacion-del-gobierno-capitalino-le-notifican-investigacion-por-amenazas-324531.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Agentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) acudieron al domicilio del candidato de la alianza "Va por la Ciudad de México", Santiago Taboada, para entregarle un apercibimiento por una carpeta de investigación que se inició contra él por el delito de amenaza.

La medida protege a Georgina Alejandra "N", extrabajadora de Participación Ciudadana de la alcaldía Benito Juárez, quien denunció al panista el pasado 19 de febrero por amenazas y ordena que Taboada no se acerque o comunique a la denunciante ni a su domicilio o ubicación, "ni realice conductas de intimidación o molestia" en su agravio o de personas que se encuentren con ella. Noticias Relacionadas Extrabajadora de Benito Juárez denuncia a Santiago Taboada por amenazas Taboada registra su candidatura y asegura que serán el primer gobierno de coalición Santiago Taboada está "desesperado" y por eso busca confrontación a cada rato: Batres

Él anunció lo dio el propio panista la noche del jueves pasado en su cuenta de X, donde publicó un video en el que acusó al jefe de Gobierno, Martí Batres, y al encargado de despacho de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara, de intentar amedrentarlo en su domicilio: "Con un carro sin balizados, con un carro con placas particulares, pero con policías de la Fiscalía de la Ciudad de México".

"Señor jefe de Gobierno, póngase a trabajar, y quiero decirle una cosa, no le tengo miedo, nos vemos el 2 de junio", agregó el panista, quien adjuntó también una grabación del momento en el que recibió el apercibimiento, en la que se muestra a un oficial de la FGJCDMX entregando la notificación y explicando al panista que es por una carpeta de investigación que se inició por el delito de amenaza.

Hoy el Jefe de Campaña @martibatres mandó a su cuñado, el titular de la @FiscaliaCDMX, a tratar de intimidarme.

No les tengo miedo #YaSeVan pic.twitter.com/m9L4IOdWER

Santiago Taboada (@STaboadaMx) February 23, 2024

La rapidez de la Fiscalía capitalina

Taboada Cortina consideró como "increíble e indignante" la rapidez con la que se integró la carpeta de investigación, la cual aseguró demoró dos días: "Cuando hoy, con esa rapidez deberían de encontrar a las víctimas de violencia, pero también deberían de encontrar a las personas que están desaparecidas en esa ciudad". Además acusó persecución.

Incluso, al oficial que lo notificó le dijo: "Oiga pero que rapidez ¿no? La inician el lunes y ya hoy me están apercibiendo".

Según documentó Proceso, el pasado 19 de febrero, una ex trabajadora de Participación Ciudadana de la alcaldía Benito Juárez, Georgina Alejandra "N", denunció al aspirante a gobernar la ciudad ante la FGJCDMX, por el delito de amenazas.

La denunciante se entrevistó con Lara López y le entregó un disco con el audio de las presuntas amenazas que recibió, así como capturas de pantalla.

A medios declaró que el exalcalde le ordenó, en su calidad de trabajadora de la demarcación, reunir a 10 personas para agredir a los asistentes a firmar la revocación de mandato, el 3 de mayo de 2023.

También aseguró que habitantes de la demarcación presentaron denuncias por las agresiones mencionadas, por lo que dijo que buscó comunicarse con Taboada Cortina, pero la ignoró y después fue despedida de su trabajo

¿Dónde consiguieron el domicilio del candidato?

En el video Santiago Taboada puntualizó junto a su abogado, Jesús Moreno, que durante tres años ha notificado a la Fiscalía local su domicilio en la oficina de su representante legal: "Ahora vienen aquí a mi casa".

En tanto, el uniformado le explicó que el Ministerio Público le proporcionó tres domicilios, y agregó: "La verdad en específico nos dijeron que en este lo podíamos encontrar".

Por lo que el candidato sugirió: "Yo lo que digo es que si está raro que nosotros habiendo dando durante tres años un domicilio, ahora vengan, y que la Ministerio Público les diga búsquenlo aquí, pareciera que es como un afán de quererme intimidar desde la Fiscalía".

Apoyo a Taboada

La publicación del candidato fue respaldada por el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, que en su cuenta de la misma red social comentó: "Taboada, no estás solo. Son tiempos de luchar por un mejor futuro para la CDMX. Estamos frente al último estertor de un monstruo que agoniza. #YaSeVan".

Y añadió: "De la noche a la mañana la Fiscalía de la CDMX arma carpetas exprés en contra de opositores, con esa misma inmediatez debería atender las miles de denuncias de ciudadanos que a diario son víctimas de la inseguridad en la Ciudad, por culpa de la ineptitud de los gobiernos de Morena".

Toda mi solidaridad con mi amigo @STaboadaMx ante los recientes actos intimidatorios por parte de la Fiscalía capitalina y del Gobierno de la Ciudad de México.

De la noche a la mañana la Fiscalía de la CDMX arma carpetas exprés en contra de opositores, con esa misma inmediatez...

Alejandro Moreno (@alitomorenoc) February 23, 2024

El dirigente en la CDMX del PAN, Andrés Atayde, reposteo la grabación en su perfil y la activista y la aspirante a gobernar la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, opinó: "Para esto sí funciona la Fiscalía, para perseguir a quien piensa diferente, para espiar, amedrentar, acosar e intimidar a la oposición, que por cierto, los va a sacar de una vez por todas de esta CDMX. Nos vamos a librar de la porquería de gobiernos de la 4T".